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１ 知事の政治姿勢について 

 (1) 県民との対話に臨むにあたり、どのような点を心掛けているの

か。また、面会時間や内容など、面会についての基本的な考えを

聞く。 

 (2) 石川県成長戦略会議において、県政の方向性を議論するにあた

り、本県の将来像をどのように思い描き、県民の理解を得ていく

のか。 

 (3) 日本維新の会の顧問就任についての見解を聞く。 

 

２ 大雨被害の対策について 

 (1) 激甚災害指定により適用が見込まれる措置の概要と見通し、県

財政に与える影響を聞く。 

 (2) 水道、下水道などの公共料金の減免は市町の対応となるが、各

市町の対応状況をどのように掌握しているのか。 

 (3) 避難所を運営する市町と協議し、トイレトレーラーの導入を検

討してはどうか。 

 

３ カーボンニュートラルポートについて 

カーボンニュートラルポートの形成に向けて、どのような視点

で計画の策定が行われるのか、計画作成後の進捗管理の進め方と

併せて聞く。 

 

４ がん対策について 

 (1) がん検診の受診状況と受診率向上に向けた取り組みを聞く。 

 (2) 国のがん対策推進企業等連携事業の実施にあたっては、企業や

団体との連携が大切と思うが、どのように関わっていくのか。 

 

５ 外国人美容師育成事業について 

 (1) 「スタイリングコレクション２０２２北陸大会」に出席した感

想を聞く。 

 (2) 国家戦略特区を活用した外国人美容師育成事業の実施に向け

た検討を行うべきと考えるがどうか。 
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６ 教育行政について 

 (1) 公立学校教員採用試験の年齢制限を撤廃すべきと考えるが所見

を聞く。 

 (2) 不登校特例校について 

  ア どのような認識を持っているのか。 

  イ 設置が急務と考えるが、設置に向けてどのように取り組んで

いくのか。 

 (3) 子ども見守りボランティアの実態調査はいつ頃とりまとめら

れ、調査結果を今後どのように活かしていくのか。 
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